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ФЕРМАМ — ПОЛНЫЙ

ПЕРВУЮ ПРОПОЛКУ
ЗАКОНЧИЛИ

В номере 122 нашей газеты
главный агроном совхоза «Слан-
цевский» J1. Ц. Малощинский
сообщил о том, что не все еще

•коллективы шефствующих
предприятий приступили к про-
полке корнеплодов на закреп-

ленных за ними полях. Не
станем в данном случае судить.

рядить о том, что если бы
лучше работали земледельцы

^хозяйства (как, впрочем, и всех
других) с землей, то не при-

шлось бы такую массу горожан
отрывать от своих дел (кстати,
не менее важных). Сейчас на-
до спасать посевы, иначе оста-

нется скот без сочных кормов,
а все мы — без молочных про-

дуктов.

Именно с такой меркой под-

ходят к шефским делам на за-
воде резиновых изделий. Не-
смотря на то, что этому коллек-
тиву дано очень напряженное
задание — прополоть 25 гекта-

ров всходов кормовой свеклы,
■Ifero на поле за деревней За-

_ Р^ривье, они с ним уже справи-

> лись. Как сказала начальник
' отдела кадров завода Н. С-

Козлова, в этом году они не-
сколько пересмотрели организа-
цию работ на полях. Раньше
выезжали все скопом и стано-
вились на один участок, а по-

этому трудно было выявить,
кто как работает. Происходила
обезличка труда. В этом году
весь отведенный клин разбили
на отдельные участки, на каж-
дом из которых пометили на-
звание цеха и участков. А ка-
кому же коллективу хочется

выглядеть хуже других? Вот
все и старались. И надо ска-
зать, клин этот заметно выде-

ляется от других аккуратной
работой.

Но выделять какой-либо из
цехов или участков Нина Семе-
новна не стала, сказав, что все
нынче к прополке относятся от-
ветственно. Ведь теперь за
этим участком им предстоит
ухаживать до сбора урожая. И
чем качественнее выполнили

первую прополку, тем меньше
работы в следующую.

Выезжали заводчане на сов-
хозное поле, не только выкраи-
вая время в рабочий день, но и
в выходные. В отдельные дни

сразу до 150 человек.

А. БЕДОВА.

ВСЕ СИЛЫ — НА ЗАГ0Т0ВНУ СЕНА
В любой год, в любое ле-

то растениеводы первого

производственного участка

(д. Гусева Гора) совхоза

«Аврора» умудряются вы-

полнить план по заготовке

всех видов кормов, в том

числе и по сену. И план-то
не маленький: одного сена

не менее 1800 тонн уклады-

вают в хранилища. Столько
же собираются запасти и

нынче. И это несмотря на

то, что почти полмесяца по-

теряли из-за дождливой по-

годы.

Хотя почему потеряли?
За это время они успели за-

ложить в траншеи 2000 тонн
зеленой массы из многолет-

них трав и 360 тонн из ди-

корастущих, скошенных
вручную на неудобьях. А
как только узнали, что си-
ноптики обещают устойчи-
вую солнечную погоду, при-

ступили к массовой косовице

трав, оставленных для заго-

товки сена. Истосковавшись
по настоящему сенокосу, с

азартом взялись за работу
опытные механизаторы, по-

стоянные участники этой
страды В. Матушкин, В. Са-

ВЫГОДНОЕ ДЕЛО
Долгие годы труженики

совхоза «Осьминский» не

выполняли планы по сдаче

мяса государству. Была на

то и объективная причина —

не хватает в хозяйстве типо-

вых дворов, а кроме того, не
всегда удавалось и нужных

людей для ухода за скотом

подобрать.

Выход был найден 3 года

назад. Решили руководители

хозяйства раздать молодняк

по личным дворам, с вла-

дельцами которых заключи-

ли договора на закуп выра-

щенных бычков на мясо.

Вначале были единицы же-
лающих. Но дело оказалось
выгодным. И теперь уже

ежегодно до 200 бычков бе-
рут осьминцы в свои подво-
рья на откорм. Многие бе-
рут даже по 3 — 4—5. а то
и больше животных. К при-
меру, у пенсионеров Леонть-
евых подрастают 7 бычков, у

супругов Литвиновых и Со-
пяк, рабочих совхоза — по 5.

М. АРДОВА.

ИЗВЕЩЕНИЕ

о совместном проведении пленума ГК КПСС и десятой
сессии Сланцевского городского Совета народных депутатов
(20 созыва).

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. О задачах партийных организаций, Советов народных

депутатов, трудовых коллективов по реализации аграрной
политики в современных условиях.

Сессия созывается 6 июля 1989 года в 15 часов, в боль-
шом зале ДК горняков.

Бюро ГК КПСС,

исполнительный комитет горсовета.

рапп, В. Карпов и В. Гера-
симов, обслуживающие не-

мецкие косилки Е-301. Каж-
дый старается свалить за

день побольше трав, чтоб не

остались без дела и прессов-

щики, руки которых тоже

истосковались по.настояще-

му делу, каким считается у

крестьян сенокос.

Но вот пришел и их че-

ред. Дружно взялись за ра-

боту В. Эрлих, А. Трибуш и

Е. Разумовский. Первые
двое вышли в поле на пресс-

подборщиках, третий — на

рулонном прессе. Как и в

предыдущие годы, лидерст-

во с первых дней взял

В. Эрлих. Да и немудрено

— на протяжении многих

лет он среди лидеров и во

всем нашем районе. Его
дневная выработка нередко

составляла 60 — 70, а то и

80 тонн запрессованного се-

на. Хватает опыта и у Е. Ра-
зумовского. Он признанный
мастер скатывания готового

сена в рулоны. А. Трибуш —

новичок в этом деле, но тоже

старается. Втроем они от-

правили уже в хранилище

600 тонн готовой продукции.

ЛИДЕРЫ ЗАДАЮТ ТОН
15 июня совместное засе-

дание совета трудового кол-

лектива, профсоюзного коми-
тета и постоянно действую-
щего органа — совета бри-
гадиров Сланцевского произ-
водственного объединения
грузового автотранспорта
подвело итоги социалистиче-
ского соревнования за май и

определило победителей.

По всем технико-экономи-

чески, м показателям первое
место завоевала бригада
большегрузных самосвалов

колонны № 1 В. А. Михай-
лова. За май коллективом
перевезено 82,8 тысячи тонн
грузов, заработано 81,1 ты-

сячи рублей доходов. Все
это значительно превышает

плановые задания.

Второе место присуждено
бригаде хлебных машин
Н. Я. Куликовой, которая

внесла в копилку объедине-
ния 16,5 тысячи рублей дохо.

да. По инициативе бригады
и по согласованию с торго-
выми предприятиями горо-

да и района коллектив
боигады изменил свою при-
вычную форму организации

а гозм
агаммни

развоза хлебобулочных из-

делий. Более рационально

и оптимально составили мар-

шруты движения машин,

взяли дополнительные точки

обслуживания, уплотнили

графики маршрутов. Все это

позволило высвободить четы-

ре машины, резко увеличи-

лась производительность тру-

да, повысились доходы. Уве-

личилась заработная плата

самих водителей.

Третье призовое место в

соревновании совместное за-

седание присудило бригаде
В. И. Яковлева.

Все передовые бригады —

одни из постоянных лидеров

соревнования, показывают

высокопроизводит ельны й
труд без нарушений трудо-

вой дисциплины, правил до-

рожной безопаоности.

ПЕРЕДОВЫЕ БРИГАДЫ
Первого места в социали-

стическом соревновании сре-

ди смен основного производ-

ства комбината «Стройде-
таль» по итогам работы в

мае добилась смена мастера
С. Б. Редкоусова формовоч-
ного цеха № 1, добившаяся
неплохих результатов в вы-
полнении основных показате-

лей. Смена изготовила в мае
3204 кубометра железобе-
тонных изделий и конструк-
ций, сверх плана — 324
кубометра.

Призовые места в сорев-

. новании среди бригад ос-

новного производства реше-
но не присуждать. Среди
звеньев победителем стало

звено Н. Д. Маханова фор-
мовочного цеха № 1. выпу-
скающего бетонные блоки.
Звено выполнило план на

127,6 процента.

Среди бригад вспомога-

тельных производств первое

место присуждено бригаде

Б. А. Тихомирова ремонтно-

строительного цеха, которая

занимается капитальным ре-

монтом производственных
зданий и сооружений комби-
ната. Бригада в своей рабо-
те идет со значительным
опережением своих плановых

заданий, социалистических
обязательств, в коллективе

высокая дисциплина труда.
Присуждено также два

вторых места — бригадам
В. П. Бейкерова транспорт-

ного цеха и А. С. Пушкина.
Коллектив В. П. Бейкерова
достиг высокой выработки —

126,6 процента. На работу
транспортного цеха и, в ча-

стности, на эту бригаду не

поступало рекламаций от
заказчиков.

АНТЕННЫ, ДОРОГИ, ПЛАТЕЖИ...
В очередной раз в редакцию

по «телефону гласности» позво-

нили ветеран Великой Отече-
ственной войны Р. Недосейкина,
проживающая в доме № 24 по

улице Школьная, и Н. Кузне-
цова из дома № 46 по улице

Ломоносова по поводу трансля-

ции первой общесоюзной про-

граммы телевидения.

В газете «Знамя труда» раз-

говор о телепрограммах ведется

уже на протяжении длительно-

го времени. Много вопросов

снял разговор с председателем

кооператива «Экран» А. С.
Сафроновым, который был
опубликован 31 мая текущего

года, где рассказывалось о

проблемах сегодняшнего со-

стояния городского антенного

хозяйства и перспективах его

развития. На некоторое время

наступило затишье, и жалоб
по настройке телеантенн на при-

ем программ не возникало, и

вот опять жители города нача-

ли тревожиться. Видимо, вновь

А. С. Сафронову следует дать

в редакцию подробный ответ о

состоянии дел на сегодня, с по-

следующей его публикацией в

газете.

Н. Гончаренко из дома № 7
по улице М. Горького сообщил:

— В наших городских авто-

бусах ехать иной раз просто

неприятно,. Все стены и спинки

кресел исписаны нецензурными

словами, исцарапаны. Куда же

Телефон гласности —

2 - 35-74
(работает по понедельникам и

с 16 до 17 часов у

четвергам

На критические замечания

редакция попросила ответить

главного инженера Сланцев-
ского пассажирского автопред.

приятия А. Е. Пережогина:

На его замечания ответила

управляющая отделением Сбер-
банка А. А. Тимохович:

— Наше предприятие произ-

водит- ежедневную мойку сало-

нов и наружных частей авто-

бусов. Как правило, при оче-

редном техническом обслужива.

нии производится подкрашива-

ние в салоне, если требуется,

то идет покраска всего автобу-

са. Периодичность технического

обслуживания — до 5 месяцев.

Естественно, за это время не-

радивые пассажиры успевают

оставить свои

только можно.

Остается только добавить к

комментарию главного инжене-
ра: если бы пассажиры отно-

сились к общественному тран-

спорту бережно, то не при-

шлось бы по этому поводу и

Гончаренко звонить в редак-

цию.

А. Тимофеев из дома № 20а
по улице М. Горького обеспо-
коен тем, что в центральной

смотрят работники автобусного сберкассе не принимают по суб.
парка? ботам коммунальные платежи.

— В настоящее время у нас

не хватает одной трети работ-
ников в центральном Сбербанке
(находятся в декретных отпус-

ках). И поэтому прием комму-

нальных платежей переведен

на короткий день с 11 до 19
часов 15 минут (с двумя выход-

ными), Но платежи принимают-

ся в филиалах в доме № 7 по

улице Кирова и в доме № 2
по улице Маяковского. Мера
эта временная. По мере обеспе-
чения сотрудниками положение

выправится.

В. Дубина из дома № 3 по

автографы где У ли Де Жуковского сказала, что

было сообщение по поводу то-

го, что воду в сыром виде упо-

треблять нельзя, а потом ника-

ких дополнительных разъясне-

ний не было.

На ее тревожный звонок от-

ветила инженер водопроводных
сооружений J1. А. Маришаева:

— Сейчас вода соответствует

требованиям ГОСТа. Пить ее

можно и в сыром виде. И не

опасаться. Она действительно
хорошая.

В. ПЕРМИНОВА.
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ПОД ЭТОЙ РУБРИКОЙ, РАЗМЫШЛЯЮТ О ТОМ, КАК ПОВЫСИТЬ АКТИВНОиТЬ И РОЛЬ КОММУНИСТОВ

ВО ГЛАВУ УГЛА— ЛИЧНУЮ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ
В стране осуществляется пе-

рестройка, намеченная XXVII
съездом партии. Перестраива-
ются в работе и партийные ор-

ганизации, на всех уровнях и

направлениях. Этот процесс в

партийной работе, еще начи-

нающийся, очень сложный, и

нельзя рассчитывать на скорые
результаты. Всем нам многое

предстоит преодолеть и многое

решить.

Однако важные первые ша-
ги сделаны: цели и методы раз-

вития, намеченные партией в

послеапрельский период, все
чаще становятся повседневным

делом партийных организаций,
все чаще в своей деятельности

мы ставим во главу угла не-

посредственно заботу о челове-

ке. Многие вопросы рассматри-

ваются с точки зрения их об-
щественно-политической значи-

мости. И в этом партийной ор-

ганизации управления треста

№ 63 помогает такая форма
контроля, как отчет комму-

ниста, который позволяет все-

сторонне анализировать дея-

тельность члена партии, повы-

шает его ответственность перед

коллективом, мобилизует на

упорный и творческий труд.

Кроме того, эта форма конт-

роля преследует цель — повы.

шение активности членов
КПСС, их ответственности за

конкретный участок деятельно-

сти, выполнение поручений.

Отчеты коммунистов, и в

первую очередь коммунистов-

руководителей, становятся сред,

ством демократизации внутри-
партийной жизни, расширения

гласности в партии и обществе,
способствуют развитию крити-
ки и самокритики, совершенст-

вованию кадровой политики.

Использование отчетов ком-

мунистов в нашей партийной
организации помогает создать

условия, исключающие возмож-

ность пренебрежения партийны,
ми нормами со стороны кого

бы то ни было. Хорошо подго-

товленный и неформально про-

веденный отчет, как мы убеди-
лись, действительно достигает

большого воспитательного воз-

действия — и идейно, и психо-

логически. Получаешь, как го-

ворится, основательную встря-

ску души.

Отчеты коммунистов о соб-
людении Устава КПСС, о вы-

полнении поручений и должно-

стных обязанностей в тресте

№ 63 становятся нормой. И
подходят к этому ответственно-
му моменту серьезно. Отчеты
коммунистов заранее готовятся,

изучаются производственные и

общественные дела отчитываю,
щегося, заинтересованно обсуж-
даются,

В текущем году на партий-
ных собраниях отчитались три

коммуниста и один — на засе-

дании партийного бюро управ-

ления.

Одну из ведущих ролей в

тресте занимает счетный аппа-

рат — бухгалтерия, которая

является своеобразным дириже-
ром материальных ценностей,
тем более, что центральной бух-
галтерии подчинены .бухгалтера
шести самостоятельных подраз-

делений. И не случайно на пар-

тийном собрании одним из пер-

вых в этом году был заслушан

отчет главного бухгалтера тре-

ста члена КПСС Таисии Алек-
сеевны Андреевой. По итогам

предварительной проверки и от-

чету партийное собрание отме-

тило, что коммунист Т. А.
Андреева со всей ответствен-

ностью относится к исполнению

своего служебного долга, при-

нимает все меры к обеспече-
нию финансовой стабильности
треста, экономии материаль-
ных ценностей. Все это способ-
ствовало в прошлом году полу-
чению трестом плановой при.

были. Партийное собрание от-

метило и активную обществен-
ную деятельность Т. А. Андре-
евой. Она, являясь членом бюро,
контролирует уплату членских
взносов коммунистами. Пет
случаев задержек уплаты член-

ских взносов, а также переплат
и недоплат. Но вместе с этим
были сделаны ей и замечания:

мало сокращаются сверхнорма,

тивные остатки материальных

ценностей, ослаблена работа
аппарата бухгалтерии по сохра-
нению социалистической собст-
венности. Партийное собрание
обязало Т. А. Андрееву устра-
нить недостатки в работе.

По отчету коммуниста —

старшего группы подготовки

производства треста Светланы
Николаевны Новоселовой вы-

ступило 5 человек. От коллек-

тива группы (всего пять чело-

век) зависит комплектование
стройобъектов материалами.
Чтобы материалы поступали

своевременно и в полном
объеме, заявки необходимо свое-
временно «защитить» перед
заводами-изготовителями (по-
ставщиками). Как показало об-
суждение отчета, С. И. Ново-
селова за незначительный пе-
риод времени сумела сплотить

коллектив, привить чувство от.
ветственности за определенный
участок работы. Кроме того,

в группе широко применена

взаимозаменяемость. Но высту-

павшие также назвали случаи,

когда недоработки осложняли

обеспечение материалами строй-
объектов и работу отдела мате-

риально-технического снабже-
ния. Значительно сковывает ра.

боту группы подготовки слабая
техническая оснащенность. Пар-
тийное собрание рекомендовало

Новоселовой быть решительнее

в отношениях с заводами-изго-

товителями. предъявлять им

штрафные санкции за несвое-
временную поставку железобе-
тонных конструкций.

Партийное собрание также

отметило, что С. Н. Новосело-
ва с полной ответственностью

относится к партийным поруче-

ниям и ко всем общественным

делам. Она — заместитель сек-

ретаря партийного бюро управ-

ления треста, отвечает за идео-

логическую работу, член проф-

группы управления и ведет жи-

лищно-бытовой сектор. Понят-
но, что дел для одного челове-

ка очень много, и при всей ее
исполнительности может вы-

пасть из поля зрения тот или

иной участок. Исходя из спра-

ведливого распределения об-
щественных поручений, высту-

павшие и в целом собрание ре-

комендовали партийному бюро
рассмотреть вопрос об умень-

шении количества поручений
С. Н. Новоселовой.

В партийной организации уп-

равления треста состоят на уче-

те 7 бывших работников управ-

ления, ныне пенсионеров. Это
25 процентов всей партийной
организации. Потому и стара-

емся повышать активность , и

роль коммунистов-пенсионеров.

Отчет коммуниста-пенсионе-

ра А. И. Прусовой и- обсужде-
ние ее отчета показали, что Ан-
тонина Ивановна не порывает

связь с трестом, где она рабо-
тала начальником планового от-

дела, а помогает дельными со-

ветами, консультациями моло-

дым работникам. Кроме того,

она принимает активное уча-

стие в общественной жизни тре.
ста, является членом совета ве-

теранов войны и труда, где ак-

тивно и работает, принимает

участие в подготовке партий-
ных собраний, выполняет разо-
вые поручения парткома тре-

ста, активное участие прини-

мает в партийных собраниях.
Собрание утвердило отчет

А. И. Прусовой и отметило

хорошее ее отношение к пору-
чениям.

Отчет коммуниста — дейст-
венная форма повышения его

политической, идейной и трудо-

вой активности. Однако это не

уникальное средство исправле-

ния персональных ошибок от-

читывающегося. Как бы хорошо

ни был подготовлен и прове-
ден отчет, он не улучшит в тот

же момент организацию труда,

производства. Заслушивая ком-

муниста, мы воздействуем на

его психологию, на сознание,

на отношение к идеологическим
и нравственным ценностям об-
щества и посредством такого

влияния повышаем ответствен-,
иость члена партии за то дело ''
которое он возглавляет и ис-

полняет. В этом — цель и

смысл отчетов коммунистов в

нынешнее время общественной
перестройки.

И. КОРЕЦКИИ,
секретарь партбюро управ-

ления треста № 63.

БОЛЬШЕ КОНКРЕТНЫХ ДЕЛ
На партийном собрании

коммунистов агропромхимии

стоял злободневный вопрос
как в целом для партии, так

и для каждого коммуниста:
«Задачи по усилению поли-
тической ответственности
коммунистов за обеспечение
линии партии на перестрой-
ку и реализации решений
мартовского (1989 г.) Пле-
нума ЦК КПСС».

Трудности сегодняшнего
периода не обошли стороной
коммунистов и весь коллек-
тив предприятия — это про-
звучало и в докладе замес-

тителя секретаря партийной
организации С. Р. Горбуно-
ва, и в выступлениях комму-

нистов. На мой взгляд, док-
ладчик очень много внима-
ния уделил вопросам, стоя-

щим перед партией в целом,
и меньше тем вопросам и за-

дачам, которые стоят перед

парторганизацией и каждым
коммунистом агропромхи-

мии, чтобы обеспечить кон-
кретный вклад в перестрой-
ку практическими делами.

А узких мест в работе все-

го коллектива еще доста-
точно много. Допущено боль-
шое отставание от заданий
по известкованию кислых
почв и наземной химической
защите растений, торговля

хронически не справляется

с реорганизацией средств хи-
мизации, не изжиты случаи

нарушений трудовой и про-
изводственной дисциплины.

Да, сегодня мы говорим,
что партия не вмешивается в

хозяйственную деятель-
ность, но партия, взяв на се-

бя ответственность за судь-
бу страны, не может отойти
от руководства экономикой.
Другое дело— как заниматься
этими вопросами, как воз-

действовать на решение
производственных задач по-
литическими методами, ис-

пользуя силу примера ком-
мунистов, активно поддер-

живать авторитетом парт-
организации ценные начина-

ния в борьбе за перестрой-
ку, новые формы организа-
ции груда, принципиально
спрашивая с тех, кто плохо

выполняет свой служебный
долг, нарушает государст-

венную и трудовую дисцип-
лину?

Думаю, что если бы ком-
мунист В. JI. Клепер, отве-

чающий за отдел торговли
предприятия, проявил по-

больше инициативы и разво-
ротливости. хозяйственной
сметки, то была бы и реали-

зация удобрений и был бы
надлежащий порядок на ба-
зе минеральных удобрений.

Который год не выполня-
ется план по защите расте-
ний, а конкретных мер служ-

бами заместителя по произ-
водству и главного инженера
так и не предпринято. Как
и раньше, опоздали по сро-

кам с началом работ, низкая

была техническая готовность
машин, а конкретных дело-

вых предложений по выходу
из создавшегося положения
коммунистами В. А. Про-
кофьевым и С. Р. Горбуно-
вым на партсобрании выска-
зано не было.

В партийной организации
еще низка роль коммунистов
как организаторов, пропа-
гандистов и политических

бойцов. Не стала нормой ин-

формация коммунистов по
реализации критических за-

мечаний, высказанных ими

на предыдущем партийном
собрании. Практически от-

сутствует контроль за ходом

выполнения принятых по-

становлений, а это, несомнен-

но, влияет на активность
коммунистов в работе, и не

просто в работе, а по-на-

стоящему заинтересованной.

Не в полной мере для по-
вышения своего идейно-по-
литического уровня комму-

нисты используют систему
политической учебы, которая
помогла бы им глубже ов-

ладеть марксистско - ленин-
ской теорией, привить навы-
ки ведения дискуссий и по-

высила бы их способность
вести политическую работу
с людьми в условиях идеоло-
гического противоборства.

Все эти недостатки в ра-

боте партийной организации
агропромхимии я поднял и

на собрании и в данной за-

метке не для того, чтобы со-
общить, как плохо там обсто-
ят дела, а для того, чтобы на

конкретных моментах пока-
зать, где мы еще не сраба-
тываем п что сегодня требу-
ется от нас как политичес-
ких бойцов партии. Потому,
что многие больные вопро-

сы данной партийной органи-
зации являются такими же

больными и для других

В целом же партсобрание
прошло с высокой активно-
стью и почти стопроцентной
явкой коммунистов, было
принято постановление, мо-
билизующее каждого комму-
ниста и партийную органи-
зацию на выполнение задач,

стоящих перед ними и пред-

приятием в целом. Партий-
ное собрание показало, что

партийная организация агро-
промхимии способна решать

поставленные задачи в

сложных условиях сегодняш-

него периода и вести за со-

бой коллектив трудящихся

предприятия. Нужно лишь

побольше инициативы и кон-
кретных дел.

А. МЕЛЬНИКОВ,
инструктор организаци-

онного отдела горкома

КПСС.

Через несколько дней у Маржанат Каллаевой (на снимке), как
и у многих других выпускниц СПТУ-15, важное событие в жизни.
Она получает диплом о среднем специальном образовании.

Три года учебы дались непросто. Не потому, что трудно
было осилить программу. Трудней было привыкнуть к новому
городу, людям, обстановке. Сейчас все это позади. А впереди
— самостоятельная работа на швейной фабрике «Молодость».
То, что профессию Маржанат выбрала по душе, подтвердила про-
изводственная практика.

НА ОТДЫХ ПО ПУТЕВКЕ
Отдохнуть летом в доме от-

дыха, пансионате, поправить
здоровье в санатории — вряд

ли кто откажется от такой воз-
можности. в тресте № 63
желающие, как правило, всегда
есть, в начале года в профсо-
юзный комитет поступает мно-
жество заявлений. Каждое заяв-

ление рассматривается на засе-
дании профкома. И если были
у рабочего или служащего

какие-либо нарушения, его
просьба отклоняется.

В нынешнем году большинст-
во путевок отдано ветеранам
труда. Уже отдохнули в санато-
риях слесарь СУ-322 И. А.
Алексеев, воспитатель детского
сада Г. И. Карасева, шофер
участка механизации Р. Т. Со-
сна, А. И. Хоробрых.

В июле— августе в пансиона-

тах Зеленогорска по семейным
путевкам отдохнут ветеран тру-
да. бригадир ПМК-102 С. П.
Петров, мастер ПМК-102 Е. В.
Митина, бригадир каменщиков

этого же ПМК Е. В. Вислоух.
В санатории «Северная ривь-

ера» Ленинградской области по-
правит здоровье ветеран войны
и труда А. А. Казанцев, в

«Старой Руссе» — рабочая
детского сада Л. П.' Белова. Ве-
теран труда .бригадир штука-
туров СУ-322 Т. С. Филатова
побывает в санатории знамени-

того курорта «Пятигорск».
Конечно, не только ветераны

имеют возможность получить
путевку. Семейные путевки, в

дома отдыха, туристические
выделяют и молодым рабочим.
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Как сказала начальник пла-

нового отдела управления бы-
тового обслуживания населения

Н. Е. Егоренкова, многие служ-
бы этого предприятия в этом

году не справляются с выпол-

нением плановых заданий.
Единственный участок управле-

ния, работающий на сто про-
центов с начала года, — это ло-

дочная станция.

В этом году на лодочной
станции в Подкино появился
новый человек — Евгений Вла-
димирович Свидерский — бри-
гадир. Он позаботился, чтобы
на станции не было задолжни-
ков по оплате кабинок для ло-
дочных моторов и прочего иму-

С БЛОКНОТОМ ПО ГОРОДУ

ОТДЫХ НА ВОДЕ
щества жителей водных прогу-

лок. Отремонтирован причал

для лодок, которые сдаются на.

прокат. Нельзя сказать, что он

выглядит красиво, но отдыхаю-

щие теперь могут не волновать,

ся, что под ними провалятся

гнилые доски. В целях лучшей
охраны моторов установлена

ограда из металлической сетки

вокруг территории станции.

Конечно, об отдыхающих тре-
буется проявить еще немало за-

боты: нужны еще лодки, необ.

ходимо до конца довести ре-

монт причала, привести в по-

рядок некоторые кабинки. Сей.
час солнечные дни, по Плюссе
скользят легкие лодки. Уже
450 человек пользовались в

этом сезоне прокатными услу-
гами станции. Отдых на воде
— это и спорт, и загар, и пре-

красное настроение.

н. томе.

Под звуки музыки мы снова

входим в свой 106 класс. Здесь
все так же, как 20 лет назад. И
пусть судьба разбросала нас по

всей стране, но сегодня мы

вместе, в городе своей юности.

Нам есть о чем вспомнить.

Мы были первыми, кто доб-
ровольно трудился на канику-

лах на новостройках города. На
заработанные деньги первыми

поехали на юг всем классом

поработать и отдохнуть.

«А как сложилась в дальней,
шем жизнь длиною в 20 лет,

чего мы достигли?» — с этого
вопроса классного руководителя

Лидии Ивановны Гуляевой на-

чался открытый урок.

Как в школьные годы, де-
журный доложил, сколько че-

ловек присутствует на уроке и
сколько отсутствует по уважи-

тельным причинам. Вспомнили
Евгения Дерова, который на-

ходился в плавании, Валерия
Анохина — главного инициа-
тора этой встречи, Леонида Ку-
левского.

* Судьбы многих одноклассни.
жов связаны с шахтами Кохтла-

Ярве, Воркуты, Сланцев. Евге-
ний Григорьев, например, уча-
ствует в эксперименте «семей-
ный бригадный подряд» (брига-
да Якушева). Александр Сте-
панов — тоже шахтер. За доб-
посонестный TDva он награж-

ден двумя орденами. А наши
одноклассницы Тамара Полева
(Келло) и Нина Комаровская
(Фатьянова) более 15 лет посвя-
тили служению медицине. Есть
среди нас и работники связи,
железнодорожного транспорта,

электронной промышленности,

швеи, строители, учителя.
Тяга к знаниям — характер-

ная черта нашего класса. Когда
не хватало знаний, поступали
учиться снова. Так, заочно за-
канчивают горный институт
Любовь Бойко (Захарцева),

высшую партийную школу Ва-
лентина Устинских (Ракова). И
это при том, что у обеих по

трое детей!
20 лет прожито не напрасно.

Каждый нашел свое место в

жизни. Растут в семьях дети,

преемники и продолжатели на-

ших дел. И мы говорим:

«Друзья, как здорово, что все

мы здесь сегодня собрались.
Школьные годы незабываемы».

А. ФЕДОРОВА,
выпускница школы № 2.
Фото Ю. Терентьева,

ГОРИЗОНТЫ

ЛРАНТИНА НА ПЛЕНЭРЕ
В конце учебного года в

детской художественной
школе проходит пленэр —

учебная практика на приро-
де, это продолжение учебно-
го процесса, где учащиеся

раскрывают свои художест-

венные возможности, закреп-

ляют знания, полученные на
уроках рисунка, живописи.
Общение с природой, изуче-

ние строения растительных

форм, зарисовки живот-

ных, построек, перспектив-

ное изображение улицы, ал-

леи, изучение строения тех-

ники, зарисовки сельокого

пейзажа — работы, выпол-

ненные на практике, будут

хорошим подспорьем для со-
здания тематических картин.

В начале учебного года со-

стоится отчетная выставка
этих работ на общем роди-
тельском собрании. Это свое-
образный отчет о работе де-

тей в учебном году.

СПАСИБО „ЭВРИНЕ“
Учащиеся детской худо-

жественной школы по тради-

ции побывали на учебной эк-

скурсии в Усть.Нарве. Хоро-
шо поработал коллектив
школы, много сделали ребя-
та хороших дел.

И вот в заключение года

отправились на экскурсию.
День был дождливый. Авто-
бус подали вовремя. Инте-
ресно рассказал экскурсовод

Е. Н. Петров о Сланцевском
районе, о городе Кингисеп-
пе, по дороге останавлива-
лись у памятников, посвя-
щенных военным, историчес-

ким событиям. Познаватель-
ной была экскурсия в Иван-
городскую крепость.

Когда приехали в Усть-
Нарву, небо прояснилось, вы-

глянуло солнышко. Дети от-

дохнули на славу. От всего

коллектива благодарю води-

теля автобуса Владимира Ев-
геньевича Усачева и коллек-
тив кооператива «Эврика» за

доброе к нам отношение, от-
личное обслуживание экскур-

сии.
Е. ДМИТРЕНОК,

директор художествен-
ной школы.

„Примите нашу благодарность**
Здравствуйте, уважаемая ре-

дакция! Пишут вам выпускники

1987 года Новосельской 8-лет-
ней школы. Два года назад мы

окончили школу. Тогда каза-
лось — скорей бы! Но теперь,
спустя два года, только теперь
начинаешь понимать, что уже
ничего нельзя поправить и воз-
вратить: время не стоит на мес-
те. То, чего мы не понимали,
не умели, мы начинаем пони-
мать позже. Да, мы многое
не понимали. Но сейчас, вспо-
миная родную школу, учителей,
сознаешь, какими они были!
Но самое главное в них — это
большая любовь к детям, пони-
мание своей миссии — нести
знания. Всю душу они отдавали
школе, все свое мастерство. Это
огромное счастье — знать и
учиться у Лидии Семеновны
Тихомировой, Зои Ивановны
Клочковой, Эры Васильевны
Нестерковой, Евгения Алек-
сандровича Киверова и других

учителей нашей школы. Мы
благодарны им за все, что сде-

лали эти заботливые, добрые,

умные и глубоко нравственные
люди! Как хотелось бы сейчас,
чтобы Эра Васильевна объясни-
ла третий признак равенства
треугольников, чтобы Зоя Ива-
новна рассказала о прилага-
тельных, чтобы Лидия Семе-
новна просто пришла к нам в
школу, а Евгений Александро-
вич — научил бы прыгать в

высоту и... Многого бы хоте-

лось...

Дорогие учителя! Для вас

закончился очередной учебный

год, а для многих выпускников
этот школьный год был послед-
ним. И они тоже, вчерашние

выпускники, будут вспоминать

вас с благодарностью. Н. А.
Некрасов сказал о своем учи-

теле В. Г. Белинском: «Учи-
тель! Перед именем твоим поз.
воль смиренно преклонить коле-

ни...». Но это — всем нашим
учителям. В. ПЕТРОВ,

С. ГРИГОРЬЕВ,
Е. ЖИРОВА,

Е. БОГДАНОВА
и еще 12 подписей.

ГОРИЗОНТЫ АГРОПРЕДПРИЯТИИ
СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЙ МЕНЕДЖМЕНТ

Первые шаги сделали в на-

шей области новые сельскохо-

зяйственные подразделения —

агропредприятия. В основе их
деятельности заложен эффек-
тивный механизм. Он позволяет

вступать в экономический союз
с промышленными объединени-
ями Ленинграда ,и добиваться в

совхозах высокой производи-

тельности земледелия и живот-
новодства. Среди таких пред-

приятий и наш совхоз «Лени-
нец», объединившийся с одно-
именным научно - производст-
венным объединением, одним
из крупнейших в Ленинграде.

Осторожно подошли к реор-

ганизации труженики совхоза.

И было отчего. Однажды они

уже обманулись в ожиданиях.
Ведь когда-то все они были кре-
стьянами и являлись членами
колхоза «Ленинец». Но вот

двенадцать лет назад волевым
решением он был преобразован
в совхоз. Вспоминают бывшие
колхозники старые времена,

как «золотой век», когда они
сами были хозяевами, труди-
лись, не покладая рук. С пере-
водом в совхоз устои кресть-
янства были резко подорваны.
И хотя по производственным и
экономическим показателям на-
ше хозяйство имеет миллионную
прибыль, надо сказать, что
львиную долю ее составили
государств'енные дотации.

Как ни парадоксально, но са-
мофинансирование и самооку-
паемость еще больше усугубили
положение хозяйства. Надо
провести реконструкцию очист-
ных сооружений, построить ба-
ню, склад минеральных удобре-
ний, жилой дом, скотный двор
для выращивания нетелей, зер-
носушилку, Дом культуры. Это
только первоочередные, но да-

леко не все объекты. Средств
не хватает, кредитов банк не
дает, да еще и учит; экономьте,
копите деньги, а потом будете

строиться. А как же быть? Раз-
вивается то хозяйство, которое

строится, неважно на какие

деньги.

С шефствующими организа-
циями города Гатчины у нас

были хорошие отношения, но

они теперь усложнились. Техни-
ческая помощь практически бы-
ла сведена к выделению мате-

риалов, а сельскохозяйственная,
то есть непосредственно в поле-

водстве — стала ежегодно со-

кращаться на 10 — 15 процен-
тов. Это — справедливо, если

бы такими же темпами возрас-

тало наше техническое оснаще-

ние.

Последние два года характе-

ризуются значительным ухуд-

шением материально - техниче-

ского снабжения села. Не-
возможно приобрести трактор,

особенно маломощный, плуг,

окучники, резину для автома-

шин и тракторов, ядохимика-

ты, все прочее, без чего совхоз

не может жить.

Как же быть? Где выход из
сложившейся обстановки?

Вот мы и избрали путь, име-

ющий глубокую социальную и
историческую основу. На мой
взгляд, наш вариант лучше,
чем, скажем, создание новых

подсобных хозяйств промыш-
ленными предприятиями на го-

лом месте. Приведу пример:
по соседству около 10 лет стро-

ится подсобное хозяйство объ-
единения «Электросила»,
средств вложено немало, конца
же там не видно. К тому же

теперь рабочих рук не хватает
ни им, ни нам.

Когда организовали агро-

предприятие, некоторые дума-

ли, что НПО «Ленинец» имеет
в нашем селе Рождествено
какие-то другие интересы, но,

оказывается, у объединения
есть свои садоводства в доста-

точном количестве и на нашу

землю они не претендуют. На-

чали мы свою совместную дея-

тельность с составления про-

граммы укрепления материаль-

но - технической базы именно

совхоза, имея в виду цель —

создать современный агроком-
бинат с переработкой сельхоз-
продукции. Объединение обя-
залось выделить для этих целей

-в текущем году два миллиона

рублей. Уже начаты работы на

строительстве хранилищ, по че-

тыре тысячи тонн каждое, пя-

ти силосных траншей на 7,5
тысячи тонн, сенного сарая на

400 тонн, цехов подсобных про-

мыслов.
Выданы исходные данные

для проектирования и строи-
тельства завода по выработке
сыра, сливок, пастеризованно-
го молока в пакетах.

Начинаются работы по ре-
конструкции котельной и тепло-
сетей для улучшения тепло-

снабжения поселка и детского
сада. Заказаны проекты под

будущее строительство кресть-

янских усадеб с приближенным
производством по типу фермер-
ских хозяйств, прорабатываются
вопросы организации мясопере-
рабатывающего участка.

Совхоз сейчас производит
6500 тонн молока в год, а в

этом году собирается увели-
чить его производство на 100
тонн, мяса произведем на 30
тонн больше с дальнейшим раз-
витием свиноводства и увели-
чением его объемов до 600 и

более тонн. Производство кар-

тофеля увеличим до 3500 тонн,
когда построим картофелехра-
нилище с пунктом переработки
и фасовки. Начали развивать

овощеводство открытого и за-
щищенного грунта. Восста-
навливаем заброшенные рыб-
ные пруды под разведение фо-
рели и карпа.

(Окончание на 4-й стр.).



ГОРИЗОНТЫ АГРОПРЕДПРИЯТИЯ
(Начало на 3-й стр.)

Эти продукты в натуральном
и переработанном виде, выра-
щенные совместными усилия-

ми, будут получать как жители
нашего села, так и рабочие
объединения «Ленинец».

Чтобы скорее осуществить
задуманное, надо дать агро-

предприятию право самому ре-
гулировать объемы производст-
ва, создавать режим благопри-
ятствования, открыть возмож-
ность установить экономически
оправданные цены.

Такие связи мы уже начали
отрабатывать. В столовые объ-
единения отправили 30 тонн

картофеля, 15 тонн отпустили в

пионерские лагеря, где, кстати,

будут отдыхать и дети совхоз-
ных рабочих. Горожанам, кото-
рые приезжали на переборку

картофеля, организована его
продажа на месте. При хоз-

расчете меняется отношение к

оказанию помощи. Посланцы
объединения «Ленинец» обес-
печили посадку картофеля за

12 дней на площади 270 гекта-
ров, они держали темпы, задан-
ные совхозными механизатора-
ми. Для наших партнеров ор-
ганизовано двухразовое льгот-
ное питание, внимательно от-

носимся к условиям их труда и
отдыха.

Много проблем накопилось в
нашем обществе, но первейшая
из них — продовольственная.
Бесконечной реорганизацией уп-

равленческого аппарата делу не
поможешь, как бы красиво и

демократично он ни назывался.
За этими реорганизациями

должно быть дело, его повести
должен крестьянин. Сельскому

РЕЗУЛЬТАТЫ
розыгрыша молодежной лотереи

в честь Дня советской молодежи,

проведенной ГК ВЛКСМ 25 июня 1989 года

После розыгрыша тиража молодежной лотереи выигрыши

пали на следующие номера:

Номер билета Выигрыши . Стоимость

969260 Телевизор «Радуга-6 1-ТЦ-304» 720 рублей

969982 Соковыжималка 27 рублей
969227 Набор креманок 21 рубль

967611 Стиральная машина «Рига» 85 рублей

967103 Пылесос 85 рублей

967552 Соковыжималка 27 рублей

967363 Набор рюмок 30 рублей

968268 Швейная машина «Чайка» 285 рублей
968350 Пылесос «Вихрь» 42 рубля

968953 Набор рюмок 24 рубля

Тиражная комиссия

Выигрыши можно получить в ГК ВЛКСМ с 9 до 18 часов,

обед с 13 до 14 часов. При себе иметь паспорт.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

СЛАНЦЕВСКОЕ СПТУ-15

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
учащихся на 1989—90 учебный год

Училище готовит высококвалифицированных специали-
стов для народного хозяйства.

Окончивших 8 классов приглашаем на обучение по спе-
циальностям:

электрослесарь подземный, срок обучения 4 года;

электросварщик ручной сварки, монтажник технологиче-

ского оборудования, срок обучения 3 года;

швея по пошиву верхней одежды, срок обучения 3 года;

заготовщица верха резиновой обуви, срок обучения 3
года;

Окончивших 10 классов на срок обучения 10 месяцев по
специальности:

электрослесарь по электрооборудованию промышленных

предприятий (группа открывается по мере комплектования).

Для имеющих неполное 8-летнее образование и желаю-
щих получить строительную специальность со сроком обуче-
ния 1 год проводится собеседование в присутствии родите-
лей.

Собеседование проводится в СПТУ-15 по адресу: ул. Ки-
рова, дом 18, по понедельникам с 15 до 18 часов. Учащиеся,
не прошедшие собеседование, в группу зачисляться не будут.

За справками обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Ки-
рова, дом 18. Телефон 2-18-80. Приемная комиссия рабо-
тает с 9 до 17 часов, в субботу — с 9 до 15 часов.

5—1

СЛАНЦЕВСКОЕ РАЙПО

ПРОИЗВОДИТ НАБОР
молодежи, окончившей 8, 10 классов, в Ленинградское

кооперативное училище.

Училище готовит продавцов по торговле продовольствен-

ными и непродовольственными товарами.

Срок обучения — один год для окончивших 10 классов, 3
года — для окончивших 8 классов. Учащиеся обеспечива-
ются общежитием, выплачивается стипендия.

При поступлении в училище необходимы следующие доку-

менты: заявление, направление райпо на учебу, документы

об образовании в подлиннике, медицинская справка, харак-

теристика, шесть фотографий размером 3x4 см, справка с
места жительства, справка из тубдиспансера и психдиспан-
сера.

За справками обращаться в отдел кадров райпо по адре-

су; Комсомольское шоссе, д. 114а, телефон 2-12-39.
6—2

хозяйству могут помочь ТОЛЬКО

напряженный труд, помощь го-

рода. улучшение материально-

технического снабжения, созда-
ние условий для труда и жизни
не ниже городских. В одной уп-
ряжке с производством должна
идти сельскохозяйственная нау-

ка. Недавно Облагропром ор-
ганизовал семинар руководите-
лей совхозов в Тосненоком рай-
оне, где представлялись зару-
бежные технологии в овощевод-
стве и картофелеводстве. Гру-
стно было за нашу техническую
отсталость.

Надеемся, что агропредприя-
тия принесут свою пользу, по-
могут стране в решении продо-

вольственной проблемы.

И. ОБОЛОНИК,
директор агропредприятия
совхоза «Ленинец».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 30 ИЮНЯ

16.00 — Программа передач.
16.05 — «Обращение Бетти
Альвер». 16.35 — «В день

выпускных экзаменов». Теле-
фильм. 17.05 — «Все мыши

любят сыр». Спектакль. 18.05
— «Волшебная шкатулка». Те-
лефильм. 18.20 — Академики.
18.40 — Реклама. 18.45 —

Актуальная камера. 19.00 —

Панда. 19.30 — Мультфильмы.
21.00 — Актуальная камера.

21.30 — «Реквием». А. Ахма-
това. 22.20 — Эстонский театр

в Стокгольме. 22.50 — «Зов
леса». 23.00 — 5-я студия.

23.20 — «На арене — Лурих».
Худ. фильм.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 29

июня — «Тридцать три». На-
чало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 29 июня — «Коршуны

Телевидение добычей не делятся». (Две се-
W ^ рии). Начало в 17, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 29
июня — «Сумасшедшие на ста-
дионе». Начало в 11, 16, 18.10,
20, 21 час 50 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 29 ию-

ня — «Роман с камнем». Нача-
ло в 17, 19, 21 час. Для де-
тей. «Будьте готовы, Ваше вы-

сочество!». Начало в 10 часов.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 30 ИЮНЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

«Необыкновенная выставка».
Худ. ф. 10.05 — Маленький
концерт. 10.25 — «Колумб на

реке Хафель». Худ. ф. 11.40 —

Живи, Земля. 12.40 — Форте-
пианные транскрипции И.
Оловникова. 13.10 — Мульт-
фильмы. 15.30 — «Как жи-

вешь, председатель?». Док. ф.
16.00 — «Просто ужас». Худ.
ф. 2-я серия. 17.05 — Кон-
церт 17.35 — Минуты поэзии.

18.00 — Наука: теория, экспе-

римент, практика. 18.45 — Се-
годня в мире. 19.00 — Исто-
рия одной публикации. 19.25
— Кинопанорама. ,21.00 —■

«Время». 22.00 — «Это было...
было...». 22.20— Дневник XIII
Всемирного фестиваля молоде-
жи и студентов в Пхеньяне.
23.20 — Новости популярной
музыки.

Q1.25 — «Взятка». X. ф. 1-я
серия. «Прекрасная Елена».
«Среди вечерней суеты».

Вторая программа

9.55 — Английский язык.
1-й год обучения. 10.25 — Не
могу не петь. 11.00 — Новости.
11.10 — Английский язык. 2-й
год обучения. 11. 40 — «Рари-
тет». Худ. ф. 12.45 — Народ-
ные мелодии. 13.00 — Ново-
сти. 13.10 — Док. фильм.
14.00 — Ритмическая гимна,

стика. 14.30 — Русская эмаль.

14.50 — «Семеро солдатиков».
Худ. ф. 15.55 — «Встреча с
музыкой Дунаевского». Кон-
церт. 17.00 — Новости. 17.10
— О психотерапевтических ме-

тодах лечения алкоголизма и

наркомании у молодежи. 18.00
— Мультфильмы. 18.40 —

«Краски Таира Салахова». Док.
ф. 19.05 — Играет Г. Фейгин.
19.30 — Ритмическая гимна-

стика. 20.00 — «Спокойной но-
чи, малыши». 20.15 — О. Так-
такишвили. Сюита для солистов,
хора, флейты, двух арф и тим-

панов. 21.00 — Время. 22.00
— «Богатые кварталы». Худ.
ф. 3-я серия. 23.35 — Научно-
техническая мысль. 23.50 —

Семь дней в мае. Об экспери-
менте советского телевидения и
телекомпании «Сентрал» (Ве-
ликобритания).

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 30 ИЮНЯ

17.55 — Мультфильм. 18.05
— «Цвет папоротника». Док.
ф. 18.55 — Реклама. Объявле-
ния. 19.00 — «Ленинград».
19.20 — Бумеранг. 20.35 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт/ 21.00 —

«Время». 22.00 — 600 секунд.
22.10 — Реклама. 22.15 —

«Тихое следствие». Худ. ф.
2320 — День открытых дверей.
23.35 — Я обязательно вер-
нусь. Встреча с Л. Казарнов-
ской. 00.20 — Что новенького?

СЛАНЦЕВСКАЯ
ДИРЕКЦИЯ

КИНОВИДЕОСЕТИ

ПРОИЗВОДИТ НАБОР

юношей и девушек, закончив,
ших среднюю школу, на обуче-
ние специальностям:

КИНОМЕХАНИК,
МЕХАНИК по ремонту ра-

диотелевизионной аппаратуры.

Срок обучения 2 года. Вы-
пускники направляются на ра-
боту по месту жительства в

Сланцевскую дирекцию кинови-
деосети и работают на всех ти-
пах стационарной и передвиж-
ной киноаппаратуры.

Цоступающие в училище

должны иметь направление от

дирекции киновидеосети. Ино-
городним предоставляется об-
щежитие. Адрес училища: г.

Луга, пр. Кирова, дом 105/3,
телефон 2-33-50, 2-12-95.

Обращаться в Сланцевскую
дирекцию киновидеосети, ул.

Маяковского, дом 18 (кинотеатр
«Труд»), телефон 41-405.

2—1
•

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОНСЕРВНОМУ

ЗАВОДУ
требуются

СЛЕСАРЬ по ремонту

оборудования,
МАШИНИСТ фреоновых

холодильных установок,

(временно на летний пе-

риод).
В

СПЕЦИАЛИЗИРОВАН-
НОЙ

МЕЖХОЗЯИСТВЕННОЙ
СТРОИТЕЛЬНОЙ
ОРГАНИЗАЦИИ

«АГРОСТРОЙТЕПЛИЦА»
ПО «ЛЕТО»
для работы

НА СЛАНЦЕВСКОМ
КОНСЕРВНОМ

ЗАВОДЕ
ТРЕБУЮТСЯ:

КАМЕНЩИКИ,
ШТУКАТУР-МАЛЯР.

3—2

•
ДОМУ КУЛЬТУРЫ

ГОРНЯКОВ

требуется

УБОРЩИЦА-ВАХТЕР.
3—2

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
Срок действия талонов на са-

хар на июнь истекает 30 июня
1989 года. Уважаемые покупа-
тели, просим своевременно ото-
варивать июньские талоны!

С 1 июля норма отпуска са-
харного песка 3 килограмма на

талон.
Горторг.

•
СЛАНЦЕВСКОМУ

ТОРГУ
rpefc> юте я

для работы
на продовольственной базе

ШОФЕРЫ,
ТРАКТОРИСТ,
ПЛОТНИКИ,
СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК,
МАШИНИСТЫ холодиль-

ных установок,

ЭКСПЕДИТОРЫ,
ВОДИТЕЛИ автопогруз-

чиков,

для работы в магазинах:

УБОРЩИЦЫ,
ПРОДАВЦЫ,
КОНТРОЛЕРЫ - КАС-

СИРЫ,
ПРОДАВЦЫ в овощные

палатки.

За справками обращаться
в отдел кадров торга по ад-
ресу: ул. Кирова, дом 16, те-
лефон 2-26-86.

3 2

СОВХОЗ
«СТАРОПОЛЬСКИЙ»

приглашает на работу

ДОЯРОК.
Жилплощадь предостав-

ляется. ^

3-1

КООПЕРАТИВ
«СТРОИТЕЛЬ»

ПРИ СУ-322

ПРИНИМАЕТ
ОТ НАСЕЛЕНИЯ

заказы на строительство

кирпичных гаражей в рай-
оне 3-го поселка.

Обращаться по адресу:

Сланцевское шоссе, дом 7.
Телефоны: 51-689, 2-20-С- ^

2-16-63.
4—1

•
СЛАНЦЕВСКИЙ

КОМБИНАТ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

приглашает

рабочих для работы в
совхозе «Родина» по заго-

товке сена.
Обращаться в отдел кад-

Р_^ 3-2_

Меняется двухкомнатная бла-
гоустроенная квартира в Ниж-
нем Тагиле Свердловской обла-
сти на благоустроенную жил-
площадь в г. Сланцы. Обра-
щаться по адресу: г. Сланцы,
ул. Ленина, д. 26а. кв. 28, пос-
ле 18 часов.

Коллектив профкома ЛПО
«Ленинградсланец» соболез-
нует Елене Сергеевне Яков-
левой по поводу смерти ее
отца.

Жильцы дома № 24 по
ул. Ломоносова выражают
соболезнование Марии Ев-
графовне Веревкиной по по-
воду смерти мужа.

Коллектив горспорткоми-
тета и ВДФСО профсою-
зов соболезнуют Елене Сер-
геевне Яковлевой по поводу
смерти ее отца.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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